

## Zeitbestimmung für prophezeite Ereignisse?

Liebe Leserin, lieber Leser,

viele versuchen sich daran, für die bedrohlichen Vorhersagen von Propheten und aus der Bibel einen Zeitrahmen zu bestimmen. Müßig, diese Versuche, denn unsere Zukunft hängt von unserem eigenen freien Willen ab.

Lesen Sie dazu bei Lorber:

*Als euer guter, heiliger Vater habe Ich allezeit Freude, so ihr euch in was immer für Anliegen an Mich wendet. Nur müßt ihr Mich nicht um irgendein närrisches Zeug fragen, worauf Ich euch dann keine Antwort geben möchte, da es unsinnig wäre, euch in einem Irrtum oder Aberglauben zu bestärken.*

*Solche Fragen aber sind die über Zeitbestimmungen nach Jahr, Tag und Stunde! - Denn seht, Ich bestimme nie eine Zeit zu etwas, sondern handle allezeit nach der Beschaffenheit der Umstände bei den Menschen, und zwar als Vater bei den Kindern und als Gott bei den (Welt)Menschen. Müßte Ich denn nicht grausam sein, so Ich sagen würde: »Im nächsten Jahre werde Ich Mein Gericht über euch losbrechen lassen« - und täte es bestimmt, auch so ihr euch von Grund aus bessern würdet!?! - Nun, urteilt selbst! - Und täte Ich es nicht, wäre Ich dann nicht ein barer Lügner!?! Und wie vertrüge sich das mit Meiner Liebe und Meiner Heiligkeit?*

*Aus dieser wahren Ursache lasse Ich alle prophetischen Zeitbestimmer und Zeitrechner anrennen und am Ende zuschanden werden. Und so werde also nicht Ich, sondern werden die Menschen durch ihr Tun die Zeit unbewußt bestimmen. Und Ich werde dann kommen wie ein Dieb, wann sie es am wenigsten gedenken werden.*

Quelle:

<http://www.disk-plus-buch.de/jl/him1/him1-020.htm> und  
<http://www.disk-plus-buch.de/jl/him1/him1-021.htm>

Herzliche Grüße

Silvia Ohse